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------ Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas 
dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 
unanimidade. Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------ 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, oficio sobre as transferências de verbas, informando que o 
município pagará, os acordos de execução e contratos interadministrativos a partir do dia quinze 
de cada mês. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando oficio sobre a actualização da base de dados da Galeria 
Municipal de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Assembleia Distrital de Santarém, enviando oficio sobre a reunião da Assembleia Distrital 
a realizar dia quatro de Setembro de dois mil e catorze. ----------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a abertura da 
Exposição de Artes Plásticas de Fátima Lopo de Carvalho, Pintura “em lugar lugar nenhum”. --------- 
------ Da Junta de Freguesia de Almeirim, enviando email sobre a apresentação do site da 
freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Anafre, enviando informação sobre o projecto de Modernização Administrativa das 
Freguesias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do STAL, enviando oficio, com declarações para o início do desconto da funcionária Clara 
Augusto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De um grupo de munícipes, a solicitar quatro mesas e uma arca frigorífica e três caixotes do 
lixo, para a realização de um almoço convívio a realizar no dia quinze de agosto. ------------------------ 
------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ De Mafalda Augusto, enviando email a solicitar algumas mesas, cadeiras, louça, duas arcas 
frigorificas e o som da Junta, para a realização de mais uma festa D’isto e Daquilo, a realizar no 
próximo dia seis de Setembro, no Parque de Merendas. Enviando também o convite ao executivo 
para estar presente na festa que terá início às doze horas. ------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e o executivo vai estar presente. ----------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a informar que a pré- época tem o início no 
dia vinte e sete de agosto, solicitando transporte para os treinos que se realizam duas vezes por 
semana, às quartas e sextas-feiras, assim como o solicitar o transporte para um torneio a realizar 
em Almeirim. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e atribuída uma carrinha, os restantes pedidos serão analisados caso a 
caso. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a informar que as pessoas propostas para 
conduzir as carrinhas da autarquia são Helder Tapada, Helder Fernandes, Bruno Simões e conta 
suplente António Nunes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o conteúdo do ofício e deliberou aceitar os nomes, tendo em conta que 
fazem parte da direção. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do CAJ, enviando email a solicitar transporte para deslocar os seus atletas, a Oliveira de 
Azemeis. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e decidiu atribuir uma carrinha. ------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclorico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para 
o dia quinze de Setembro, para uma atuação na freguesia de Lamarosa. ------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e atribuída uma carrinha. ---------------------------------------------------------------- 
------ De Claúdio Fialho, enviando uma lista de roteiros. ------------------------------------------------------------ 
------ De Fernando Miguel, enviando uma circular com o inicio de inscrições e preçário para a 
época desportiva dois mil e catorze, dois mil e quinze, da Fundação Inatel. -------------------------------- 
------ Da Associação Movalmeirim, enviando uma circular sobre as vantagens e benefícios de ser 
associado. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do Jornal o Ribatejo, enviando informação sobre a edição multimédia. -------------------------------- 
------ Da CCDRLVT, enviando informação para preenchimento da ficha para participação de 
reuniões técnicas CCDRLVT - freguesias. ------------------------------------------------------------------------------ 
----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que já foi enviado o Relatório Estatístico Anual de Compras Publicas de bens e 
serviços, do ano de dois mil e treze. -------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que o envio de Mapas das Despesas, com o Pessoal do Centro de Emprego, está 
o seu enviado mensalmente de modo a que no final do programa dos funcionários esteja toda a 
documentação entregue. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os protocolos celebrados entre a Câmara Municipal de Almeirim e a Junta, já 
entraram em vigor neste mês de julho. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que solicitou à PT, a limpeza da cabine telefonica que está situada na Rua de 
Baixo, junto a outras moradias. -- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que seja oferecido o almoço, na Festa de Final de Ano da CAF, que se vai realizar no 
dia trinta e um de julho, no Parque de Merendas. -------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


